

AAA Newsletter

ENTREGATODOS LOS VIERNES: 04/12/15







La moneda China entra en la cesta de las grandes monedas del mundo

El Renminbi ya está en el DEG

Estimados Amigos,

Desde el año pasado la OPEP fijó como estrategia el mantener los niveles de producción por parte de cada miembro y que cada quien defendiera sus cuotas de mercado como pudiera.

Esta semana en Vienna, nuevamente se reúnen los miembros del cártel petrolero y pareciera que a pesar de los desesperados intentos de Venezuela por reducir los niveles de producción para forzar a un alza del precio, el resto del grupo pareciera no estar en esa linea.

Iran, paradójicamente muy alineado a Venezuela desde alguna perspectiva ideológica, ha sido muy clara al decir que ellos cortarán producción solo cuando produzcan 4 millones de barriles al día. mientras que Arabia Saudita y Rusia se mantienen enfocados en la estrategia acordada de aumentar sus cuotas. Veremos.

A partir del próximo año la moneda china, el Renminbi (RMB) será incluido en la cesta oficial para el cálculo de los Derechos Especiales de Giro (DEG) del FMI, lo cual es un aval para ser moneda de reserva mundial.

Sin embargo, la historia nos dice que las divisas no se convierten en moneda de reserva mundial sólo porque un grupo de ministros de Finanzas la califican para el club. Lo que determina si la nueva moneda se usa como reserva mundial son los participantes en el mercado privado, en la realización del comercio privado entre ellos.

La inclusión del RMB tendrá algunas consecuencias inmediatas en las reservas oficiales de los Gobiernos y poco más, mientras el sector privado no asuma la moneda en el comercio y finanzas internacionales.

Lo que si es muy importante destacar es la decisión de la incorporación en si, ya que el FMI da un paso importante en la integración de China al sistema monetario internacional existente el cual hoy es sobretodo jerárquico, dominado ampliamente por el USD, con otras monedas atadas a través de los mercados de divisas privados y apoyadas por una red de swaps de liquidez en USD por parte de los bancos centrales.

En en la parte superior del sistema hay una red de divisas respaldadas por los seis principales bancos centrales, los cuatro DEG actuales (USD, JPY, GBP, EUR) más el dólar canadiense y el franco suizo, debido a sus relaciones especiales con USD y EUR, respectivamente. Esta red se encargan de dar profundidad y liquidez a los mercados cambiarios privados.

Más abajo en la jerarquía, los bancos centrales funcionan como creadores de mercado para las monedas menos líquidas. utilizando swaps de moneda local v los acuerdos regionales de fondos comunes con una o más de las 6 monedas de la jerarquía superior, en este nivel es donde se encuentra la divisa está China actualmente.

Considerando esto lo fundamental no es la definición oficial del DEG en el FMI, sino el estado de los mercados privados de divisas en RMB, que dependen fundamentalmente de la situación del mercado de dinero doméstico del RMB.

Cerrando esta entrega, nos complace informar que el reporte de la situación del mercado laboral americano -que acaba de salir- señala un incremento de 211.000 nuevos puestos de trabajo en el mes de Noviembre, lo que marca un nivel superior a las expectativas y confirma la tasa de desempleo en 5% (la menor en 7 años).

Con este último indicador clave en terreno positivo, todo pareciera indicar que la FED aiustará los tipos de interés al alza en su reunión del 15/12. El incremento se estima cerca de 10 a 15 puntos básicos, lo cual llevarían la tasa a niveles de 0,38% (de 0.25% donde está hoy). Es un comienzo...

> Feliz fin de semana. AAA.-

CONTENIDOS

- REUNION OPEP No se ven recortes
- LA MONEDA CHINA ENTRA EN **EL CLUB** Esperemos por el mercado...
- MAS PUESTOS DE TRABAJO EN NOVIEMBRE

La tasa se consolida en 5%

- ARCHIVOS ANEXOS:
- No se anexan archivos







Contactenos hoy mismo para tener una Cita de Negocios:

- T 58 212 9598755
- Info@gestionpatrimonial.net
- www.gestionpatrimonial.net